



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

30/11/2022

LEGISLATIVO

Entrevista

Jorge Álvarez Máynez (Coordinador de Diputados – MC)

CIUDAD DE MÉXICO (PEDRO GAMBOA).- “El aplazamiento de la Reforma Electoral se debe a que es una reforma que no tiene ninguna viabilidad, es una reforma tan tóxica que ni siquiera los propios diputados de Morena y sus aliados están enteramente convencidos, han hecho todo lo posible de no construir acuerdos, se han dedicado mucho más a la campaña del 2024. Es una reforma contra la pluralidad, los garantes democráticos, que lesiona a la competencia y que además le facilita simplemente la candidatura a Claudia Sheinbaum, eso ha terminado de calar al interior de Morena, la sucesión adelantada. El plan ‘B’ de Morena es violar la Constitución y hay que ser muy claros, hay que tener convicción y defender nuestra democracia”.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AK6gKUwLZzIY7OQ&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211473&parId=75F18D3264FEE48F%211446&o=OneUp>